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天气预报说，本周末会是个好天气，没有

雨而且温度适宜。这样的日子，最适合出门

了，本周末美的“买空调赢宝马”的活动将迎来

第一波人潮，你要是感兴趣，也可以选择这个

好机会，去各专柜店堂看看。

这段时间，只要发条短信，参加美的空调

“买空调赢宝马”活动，就有机会赢得大奖，活动

一共将选出六名幸运读者，其中一等奖一名，奖

品就是宝马车一年的使用权。而且，活动中凭

借短信回执买空调，还可以抵购机款。

周末买空调赢宝马去

“买空调赢宝马”到底是什么活动呢？美

的空调告诉记者，就是发短信，凭短信回执购

机参与抽奖。具体的活动内容是：“到10月7

日前，回答美的空调的相关问题答案，编辑短

信“978+正确答案选项至1062950051（只收正

常短信费）”，就可凭短信回执于9月19日至10

月7日间购买美的空调。届时，凭借短信回执

买空调可抵100～1000元购机款，同时还可领

取抽奖券一张，参加抽奖活动。”

这个周末，天气很好，比较适合出门。昨

天，记者也探访了几个家电卖场，在美的空调

各大专柜店堂，都看到了详细的广告解释。一

个买空调的市民对记者说，活动第一天，看到

报纸后就发了条短信，顺利收到了短信回执。

“凭借回执，真的享受了九百多的优惠，营销人

员也很热情。”

据悉，美的空调会在10月31日前进行全

省抽奖，并及时在媒体上发布中奖信息，除了

宝马汽车的1年使用权大奖，奖品还有空调。

市民购机门店选择多

介绍了这么多，你肯定有写心动。不要着

急，这段时间美的空调正在做活动，正是买空调的

最佳时间。想去买空调，可以选择的地点也很多。

美的空调温馨提示：美的，康佳，苏宁“国

庆惠民风暴”正式起航，9月23日，美的，康佳

集团联合苏宁电器合肥9大门店强强联合，于

9 月 23 日 17:00 整合 2000 万资源，康佳智能

3D、美的空调、冰箱、洗衣机，小天鹅洗衣机豪

华阵容全面提前引爆国庆市场。

选空调要认准大品牌

冬天到了，不少市民家里都要添台空调，

选空调也要看准大品牌。近日，美的高端空调

品鉴会在合肥成功举办，揭开了高端空调变频

柜机换代风的序幕。这种高端变频柜机，将告

别正面直吹风时代，美的也借此将重新定义高

端变频空调好柜机，让消费者感受下“好柜机，

环抱风”。

周末组团“赢”宝马去
美的“买空调赢宝马”周末将迎来第一波人潮 现在发短信就就能凭回执抵购机款

十年辉达，百年梦想。辉达集团品牌经过

十多年的发展，得到了社会各界人士的广泛认

可和肯定，在现代化管理和规模化经营的道路

上，一直稳步向前。十一年全新发展再度扬帆

起航之际，辉达连锁经营诚邀您的加盟，我们

一起规划蓝图，共赢未来！

为给更多渴望成功的有志之士构建一个

自我发展的平台，助推更多的有识之士创业成

功，辉达集团（房产）全城遍下“英雄贴”，积极

招募有识之士加盟，携手共创辉煌人生！

2011年是辉达集团第二个十年规划蓝图

的开篇布局之年，也是辉达集团二次创业的起

始阶段，更是辉达集团积极开拓进取的一年。

继2003年、2007年成功进驻上海、北京等一线

城市后，为吸收同行先进经验，持续推进辉达

省内发展预期，辉达集团于2011年强力推进连

锁经营业务模式，依托本土化经营的优势，本

着“信任、责任”的合作理念和“成长、共赢”的

合作目的，积极在安徽省开展连锁加盟事业，

欢迎有志之士前来企业或来电咨询具体加盟

与合作共赢事宜。

依托辉达集团的强大品牌优势及独具特

色的“辉达模式”，我们将倾情为渴望成功的创

业人员提供优质的创业平台，助推大家早日实

现自己的梦想。

我们心目中的您：

1、专业从事房产经纪行业不少于3年，在

岗并拥有房产经纪资格证书。

2、遵纪守法，了解、熟悉房地产市场。

3、从事房地产经纪业务意愿强烈，有志在

房地产经纪行业长远发展，渴望成功，并将房

地产经纪业务作为自己的一项事业来经营。

4、具有良好的信誉，一定的房产经纪经营

管理经历、经验和经济实力。

5、具有良好的团队合作精神，能与各位战

略合作伙伴互帮互助、友好协作。

6、认同并接受辉达集团（房产）的经营理

念和企业文化。

加盟辉达 共赢未来

辉达集团（房产）全城遍下“英雄贴”

在教育、卫生等代表团的讨论中，吴存

荣现场“把脉问诊”看病难、上学难等老百姓

关注度最高的民生问题，一一给出“药方”。

看病难：加床位说明你“不照”
吴存荣举例说，“我在南京上学的时候

就知道，南京人不用去北京、上海看病，南

京本地汇集了很多大医院。什么时候，合

肥人也不用去外地看病了，那才说明医疗

水平真的上去了。”

对于“看病难”的问题，吴存荣直言：

“只要医院还在加床位，就说明你‘不照’，

一样都是来看病的，凭啥让人家睡在楼道

里？近期合肥市还要再建2~3所大型综合

医院。”

“口腔医院的医疗水平，最能反映居民

的生活水准，以后，合肥市口腔医院也要到

巢湖市开分院。”

上学难：基础教育普惠更多孩子
“为什么民生问题中，老百姓对文、教、

卫意见最大？问题根源在资源不够，供给

和需求一直失衡。吴存荣说，以后合肥市

与巢湖市都要实行统招，必须把优势的教

育资源做大。

他分析说，家长、校长和城市，各自对

教育的定位是不同的。“家长希望孩子上最

好的学校，校长希望学生们考上最好的大

学，而对于合肥来说，考虑的是留在这里工

作的人，综合素质有多高。”他笑言，大学是

城市的灵魂，少一座名校，这个城市的教育

档次立即下滑。“合肥有科大、工大、安大这

些名校，培育和吸引留下的学子，都会是将

来的城市建设者和生力军。”

困难群体：低保门槛再降低
“这次区划调整后，也新增了很多困难

群体。在我看来，低保人数并不是越少越

好。合肥市正在计划，把低保的门槛再降

低一些，让更多困难群众可以进来。”吴存

荣说，对于合肥市和各个县、市、区来说，困

难群体就是要由政府“兜底儿”，“不许扯

皮，残疾人、低保户，就是政府的事，就由政

府养着。”

党代会之后，各个县区什么样？
市委书记“发球”了：合肥不要“千城一面”

从昨天早上8:00开始，一直到下午15:30，合肥市委书记吴存荣辗转于合肥市第十

次党代会9个小组讨论会场之间，一刻“不得歇”。“我来参加小组讨论，就是‘发球’的，

今后各县区、开发区怎么规划、要发展成什么样，就看你们怎么‘接’了。”

合肥主城区要做“首善之区”，引领新

兴时尚；各大开发区都是产业基地的“生

力军”；基础教育既要培育拔尖儿的英才，

还要普惠更多孩子；口腔医院到巢湖开分

院，合肥市区最近再建2~3所大医院；低

保门槛再降些，把更多困难群众囊括进

来，政府“兜底儿”养他们……一天跑下

来，吴存荣马不停蹄，辗转合肥市各县区、

开发区、卫生、教育、公安、武警等代表

团。“党代会的报告是纲领性的，来团里参

加讨论，就想和大家一起，把工作再细化

些，让老百姓得到的实惠更多些。”

“市里为什么始终关注东区的发展？

记住一句话：如果没有瑶海区的现代化，就

没有合肥的现代化。”尽管现在东部城区还

落后于其他城区，但是吴存荣给瑶海区吃

了“定心丸”：按照适度超前的理念去规划，

做后起之秀，将来的瑶海，会比其他城区更

现代化、更美观。

“我知道，瑶海是老工业基地，情况复

杂，你们也别怕，瑶海区的路，拆多少，市里

就给你修多少；给你5年时间，把城中村、

危旧房全部改造完。”吴存荣透露，伴随着

东高架的畅通和轨道交通的布点，瑶海区

路网建设即将撑开新的“大骨架”：郎溪路

改建、铜陵路高架桥（北段）马上要开工，新

安江路、临泉路都即将扩建……“合肥东向

发展战略很明显，一年改造20片城中村，3

年后，瑶海形象就能大变样，将来老城区中

最强的，可能就是你瑶海。”

记者 刘甜甜/文 李超钰/图

市委书记“发球”——

把脉民生

“这次党代会的工作报告，吸收

了很多庐阳区的做法和提法，比如‘首

善之区’。庐阳区有两大水库、蜀山区

依偎着大蜀山，都是合肥市自然环境

最好、城市建设最完善的地方，以后做

龙 头 中 的 龙 头 ，你 们 都 是 责 无 旁 贷

啊。”对于合肥老城区如何做“现代化

的新兴中心城区”，吴存荣有着独特的

见解：合肥的城区，不要“千城一面”，

更不要“千篇一律”。现在已经很美

了，以后要更美、更时尚、更宜居，“领

跑”全省时尚。

庐阳、蜀山：“首善之区”领跑时尚

“包河区，在主城区这块，芜湖路商圈

比较完善了，但是万达广场还是小了点。今

后的高铁片区，要做‘合肥名片’，还要能成

为展示安徽形象的新窗口。”吴存荣坦言，包

河区新片区的建设也是“压力山大”：在拆迁

改造的过程中，还有“走路不好走，污水还横

流，上学不方便”等问题，如何华丽转身为

“天下第一城区”，就看今后这几年了。

包河：后起之秀“天下无双”

瑶海：5年消灭“城中村”

合肥市委书记吴存荣参加代表团分组讨论


